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本报讯（郑州报业集团记者 刘俊礼
王继兵） 昨日上午，市委召开教育实践
活动领导小组和巡视整改工作领导小组
会议，省委常委、市委书记吴天君强调，
要深入学习贯彻中央精神和省委部署，
进一步统一思想、整合力量、聚焦重点、
形成合力，扎实推进教育实践活动问题
整改和巡视意见整改落实工作，以整改
落实为契机，促进各项工作上台阶。

省委督导组副组长、省人大常委会
民族侨务、外事工作委员会副主任王流章
以及省委督导组成员应邀参加会议。

市委副书记、市政协主席、市委秘书长
王璋主持会议。市领导胡荃、高建慧、
郭锝昌、孙金献、王哲、张建慧等出席会议。

会议听取了我市中央巡视组反馈意
见整改落实工作和教育实践活动第二环
节工作推进情况，研究部署了下一阶段
的工作。

王流章指出，郑州市委严格落实中
央精神和省委部署，结合自身实际，在开

展好教育实践活动中领导高度重视，行
动迅速，分工明确，措施有力，为推进教
育实践活动整改和巡视意见整改工作提
供了坚强保障，实现了教育实践活动与
巡视整改工作相辅相成、相互促进、有机
融合；成效明显，全面推进，“四风”问题
得到了有效遏制，党风政风明显好转。
关于下一步工作，王流章要求，一要持续
深入学习，深化思想认识，确保教育实践
活动稳步推进、善始善终；二要贯彻“三
对照”要求，聚焦突出问题，确保件件有
回应、件件有落实；三要坚持真抓实做，
整改落实好各项工作任务，以整改实效
取信于民；四要坚持边整边建，加强制度
机制建设，实现作风建设的常态化和长
效化。

吴天君指出，全市上下要充分认识
抓好教育实践活动问题整改和中央巡视
组反馈意见整改落实工作的重要性、艰
巨性和严肃性，讲政治、讲大局、讲党性，
确保各项整改工作按时间节点有序有效

推进。一要进一步深化认识，把整改工
作作为解决问题、促进工作、提升建党管
党水平的重大契机来看待，切实增强抓
好整改的坚定性、主动性。抓好整改，是
各级党委落实“党要管党、从严治党”的
政治责任。各级各部门要站在巩固党的
执政地位和基础，对党负责、对群众负
责、对郑州长远发展负责的高度，把整改
工作作为解决问题、促进工作、提升水平
的动力和契机，下决心积极主动、不折不
扣抓好落实，以此推进各项工作上台
阶。二要坚持“四整改”，不断巩固和扩
大整改成效。“四整改”，即突出问题抓整
改，围绕影响党群干群关系的突出问题、
影响经济社会发展的突出障碍性问题、
影响社会稳定的突出问题和巡视反馈的
问题，将整改任务具体到门到事到人，确
保件件有回应、事事有成效；建章立制抓
整改，把机制创新、制度建设与深化改革
结合起来，深入研究产生问题的深层次
原因，从体制机制上查漏补缺；综合施策

抓整改，站在提升整体工作水平的角度，
举一反三，深入分析，综合施策，务求实
效；依靠群众抓整改，各项整改工作都要
扩大群众参与，依靠群众发现问题，积极
主动接受群众监督，以整改的实效取信
于民。三要加强领导，严格责任，狠抓
落实。要坚持领导带头，大员上阵，切
实发挥领导表率作用。要严格要求，严
格标准，发扬“钉钉子”精神，集中力量，
按时间节点抓好推进落实。要统筹协
调，形成合力，做到整改问题和改革发展
稳定两不误、两促进。要从严督导，从严
把关，各级督导组要认真履行职责，发挥
好把关和指导作用，推进整改工作顺利
开展。

市委教育实践活动领导小组成员、
市委巡视整改工作领导小组成员，各县

（市）区委主要负责同志，市委巡视整改
督导组组长、牵头单位负责人同志，市委
活动办、市委巡视整改办主任、副主任参
加会议。

吴天君在市委教育实践活动领导小组和巡视整改工作领导小组会议上强调

以整改落实为契机 促各项工作上台阶

每区每年最少
选10个社区布点

方案明确，严格执行鲜活农产品运
输绿色通道政策，对直通车免收道路通
行费。对平价蔬菜直通车在市区通行
实行通行证管理政策，保障便捷通行。

同时，对已通过公安部门批准上路
且全部用于经营平价蔬菜直通车的运
行费用按每月 3000 元/车补贴，补贴每
经营满一年发放一次。对购置新能源
车辆按国家出台的奖励政策进行奖励。

各区人民政府要将平价商店建设
和平价蔬菜直通车进社区工作列入民
生工程，每年至少选 10 个社区作为蔬
菜固定销售点。

平价蔬菜直通车将开进社区
价格要比周边市场低两成

根据方案，平价蔬菜直通车进
社区，是以解决蔬菜卖难买贵、放
心消费为目标，从整合农业生产、
流通和市场资源着手，采取政府引
导、企业运作、产销对接、平价销售
的方式，鼓励企业运用平价蔬菜直
通车的形式进入社区销售蔬菜，减
少流通环节，降低流通成本，推进
完善全市蔬菜销售网络化建设，抑
制主要农副产品价格的异常波动，
努力改变“菜贱伤农、菜贵伤民”的
现状。

直通车按照“统一管理办法、统
一标识标牌、统一准入标准、统一扶
持政策”的要求，以平价蔬菜直通
车为媒介，在商业网点配套缺乏、
中低收入人群密集区域 (社区)、机
关学校企事业单位食堂，长期开展
产销对接平价蔬菜销售，并在价格
异常波动时期承担保障供应、平抑
价格等社会责任。

方案对申请直通车的条件进行了
明确。具有合法经营资格，具备一定
的经济实力和农产品经营经验，采取
产销对接方式，实行产、供、销一体化
经营的农业企业或农民专业合作社均
可申请参与蔬菜直通车进社区工作。

拥有自营标准化蔬菜基地 500 亩
以上或联营标准化蔬菜基地1000亩以
上，其中设施蔬菜种植面积在200亩以
上；流通企业与本市蔬菜基地和农民
专业合作社签订长期蔬菜供应合同；

农民专业合作社辐射基地面积 500 亩
以上。

企业拥有蔬菜分拣、加工车间200
平方米以上；农民专业合作社拥有蔬菜
分拣、加工车间100平方米以上。拥有
10 台(含 10 台)以上平价蔬菜直通车的
企业，并且有10个以上的固定销售点。

平价蔬菜直通车经营品种主要为
群众基本生活必需的蔬菜。直通车要
直接进入社区，方便群众的购买，切实
让群众感到方便、安全、低廉、实惠。

价格要比周边市场
同类蔬菜低两成

蔬菜直通车的选址应符合以下
条件：一是商业网点不配套的社区，
二是具有一定人口数量的社区。

平价蔬菜直通车每天应定点、定
时销售。营业时间原则上为 6:00 至
20:00，也可根据各社区居民的消费需
求适当调整。平价蔬菜直通车经营
的蔬菜品种应不少于30个，销售价格
必须低于社区周边市场同类蔬菜均
价 20%以上，且应有不少于 5 个蔬菜
品种的价格在每斤1元以下。要明码
标价且必须符合相关农产品质量标
准，并且不能占道经营、不能妨碍交
通、不能扰民、不能留垃圾。

蔬菜直通车的选址应符合以下条
件：一是商业网点不配套的社区，二是
具有一定人口数量的社区。

平价蔬菜直通车每天应定点、定
时销售。营业时间原则上为 6:00 至
20:00，也可根据各社区居民的消费需
求适当调整。平价蔬菜直通车经营的

蔬菜品种应不少于 30 个，销售价格必
须低于社区周边市场同类蔬菜均价
20%以上，且应有不少于5个蔬菜品种
的价格在每斤 1 元以下。要明码标价
且必须符合相关农产品质量标准，并
且不能占道经营、不能妨碍交通、不能
扰民、不能留垃圾。

出发点：改变“菜贱伤农、
菜贵伤民”现状

企业和农民合作社均可申请

价格要比周边市场同类蔬菜低两成

本报讯（郑州报业集团记者 王继兵
刘俊礼）昨日下午，市委书记吴天君
会见了来郑参加2014年亚布力中国
企业家论坛高峰会的娃哈哈集团董
事长宗庆后、复星集团副董事长梁信军、
神州数码控股有限公司董事局主席
郭为，就加强我市与相关企业的合作
达成广泛共识。

吴天君代表市委、市政府向客人
们表示热烈欢迎，并简要介绍了河南
及郑州的经济社会发展情况。他说，
郑州市正按照省委、省政府部署，加

快实施国家战略——中原经济区、郑
州航空港经济综合实验区规划，期待
企业家们深入考察河南和郑州的经
济社会发展情况，深化交流合作，共
谋发展、合作共赢。

会见时，各位企业家结合自身
所从事的领域，在打造食品工业体
系、推动生物医药产业发展、推进
智慧城市建设等方面表达了与郑
州加强合作的愿望。

市委常委、副市长薛云伟等参
加会见。

本报讯（郑州报业集团记者 刘俊礼
王继兵）昨日下午，市委书记吴天君
会见 了 来 郑 出 席 嵩 山 论 坛 的 凤
凰卫 视 常 务 副 总 裁 崔 强 一 行 。

吴天 君 对 崔 强 来 郑 参 加 嵩
山 论 坛 表 示 欢 迎 ，对 凤 凰 卫 视
一 直 以 来 对 河 南 和 郑 州 的 关 注
支 持 表 示 感 谢 ，对 凤 凰 卫 视 不
断 提 升 传 播 能 力 、扩 大 品 牌 影
响 所 取 得 的 成 就 表 示 祝 贺 ，希
望 进 一 步 加 强 同 凤 凰 卫 视 的 交

流与合作，搭建起郑州扩大开放
合作的重要桥梁。

崔 强 对 郑 州 经 济 社 会 发 展
所 取 得 的 成 就 给 予 高 度 评 价 。
他 表 示 ，凤 凰 卫 视 与 郑 州 报 业
集 团 有 着 良 好 的 合 作 ，将 进 一
步 做 好 河 南 和 郑 州 的 宣 传 推 介
工 作 ，同 时 期 待 与 郑 州 在 更 多
领域深化合作。

市委常委、宣传部长王哲参
加会见。

吴天君会见参加亚布力
中国企业家论坛高峰会嘉宾


